

Imported by: **GlaxoSmithKline** Consumer Healthcare LLC, Mississauga, ON L5R 4B2
Trademarks are owned by or licensed to the GSK group of companies. Les marques de commerce sont détenues ou utilisées sous licence par le groupe de sociétés GSK. ©2021 GSK group of companies or its licensor/ Groupe de sociétés GSK ou son concédant de licence. 1-888-275-9938 www.preparationh.ca

PAA168426
2DA284R



Preparation H Soothing Wipes gently cleanse, cool and soothe. Use for hemorrhoidal, vaginal or rectal areas.

- Wipes made with 100% plant-based materials and free from chemical binders
- Scientifically tested to be flushable

Les Lingettes apaisantes Preparation H nettoient, rafraichissent et apaisent avec douceur.

Elles peuvent être utilisées dans la région vaginale ou rectale ou les régions touchées par les hémorroïdes.

- Lingettes fabriquées avec des matériaux issus de source végétale à 100 %, sans liants chimiques
- Éprouvées scientifiquement pour être jetables dans les toilettes

For external use only.

Pour usage externe seulement.

Directions:

- Unfold wipe and cleanse the area by gently wiping, patting or blotting. If necessary, repeat until all matter is removed and then discard.
- Use up to 6 times daily or after each bowel movement and before applying topical hemorrhoidal treatments.
- Flush only one or two wipes at a time.

Mode d'emploi :

- Déplier la lingette et nettoyer la région en l'essuyant, en la tapotant ou en l'épongeant doucement. Si nécessaire, répéter jusqu'à ce que toutes les matières aient été enlevées, puis jeter.
- Utiliser jusqu'à 6 fois par jour ou après chaque selle et avant d'appliquer un produit topique pour les hémorroïdes.
- Ne pas mettre plus d'une ou deux lingettes aux toilettes avant de tirer la chasse.

Ingredients / Ingrédients : Hamamelis virginiana (witch hazel), aqua, glycerin, propylene glycol, diazolidinyl urea, methylparaben, aloe barbadensis leaf extract, capryl/capramidopropyl betaine, sodium citrate, citric acid, propylparaben.



Store at room temperature /
Conserver à la température ambiante

Preparation H



with aloe | avec aloès!

Soothing Wipes Lingettes apaisantes

- Cools, Soothes, Comforts
- Convenient and Flushable
- With Aloe and Witch Hazel
- Rafraîchissantes, apaisantes, calmantes
- Pratiques et jetables aux toilettes
- Avec aloès et hamamélis de Virginie

PH1169424 2B262451J

48 WIPES/LINGETTES

